

Animations pour aînés

Ateliers de chansons traditionnelles avec Gaétane Breton



🎵🌟 Venez explorer l'héritage des chansons traditionnelles québécoises lors d'un atelier captivant animé par Gaétane Breton ! 🌟
🎵 Au cours de cet atelier, Gaétane vous fera découvrir les porteurs de mémoire qui ont transmis leur répertoire familial de chansons, enrichi d'anecdotes poignantes sur leur vie et leur passion pour la musique traditionnelle québécoise. Vous chanterez en chœur des refrains festifs et partagerez vos propres chansons traditionnelles dans une ambiance chaleureuse et conviviale. Forte d'une carrière débutée en 1974 et spécialisée dans la recherche de chansons auprès des aînés, Gaétane a collecté un précieux patrimoine musical à travers le Québec et au-delà. Ne manquez pas cette occasion unique de plonger dans l'âme de la tradition musicale québécoise et de célébrer cet héritage intergénérationnel ! 🎵🌟

Atelier de percussions traditionnelles québécoises



Plongez au cœur des traditions québécoises avec notre atelier de percussions traditionnelles, une expérience immersive où la musique et la culture se rejoignent dans une célébration vibrante ! Vous découvrirez et jouerez une variété d'instruments traditionnels, tels que les cuillères, les os, la podorythmie, le bodhran, et les moulinets à bouche. Guidés par Gaétane Breton, une artiste renommée dans la préservation de la musique québécoise, vous apprendrez à associer ces percussions à des chansons emblématiques et participerez à une danse carrée authentique. Gaétane, qui a consacré sa carrière à promouvoir la culture québécoise depuis ses débuts en 1974, vous accompagnera dans cette exploration musicale enrichissante et festive. Rejoignez-nous pour un voyage musical inoubliable et imprégnez-vous de l'atmosphère chaleureuse de notre patrimoine culturel ! 🎵🌟

Conférence Ferme Ta Boite (sur la parlure québécoise)



Découvrez la richesse et la vivacité du langage québécois à travers notre conférence captivante sur la parlure québécoise avec Guy Thibault, professeur de géographie à la retraite. Plongez dans l'histoire du langage populaire unique des Québécois, influencé par les colons français et le régime britannique, et évoluant bien avant la standardisation moderne. Apprenez les origines surprenantes d'expressions comme "chanter la pomme" et "le bonhomme 7 heures" à travers une présentation interactive avec des diapositives et des objets d'époque. Cette conférence ludique et éducative promet de surprendre, divertir et enrichir votre compréhension du patrimoine linguistique québécois, tout en offrant un moment de plaisir et de découverte.

40

Et plus encore